

# PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora: 03:07 PAG - 1 -

Jueves 24 de Junio de 2004

## El Salvador

# El Diario de Hoy

### Saca ostentará la presidencia pro témpore de la integración de C.A.

Recibirá el cargo en la Cumbre de Presidentes en Guatemala

El mandatario salvadoreño, Antonio Saca, asistirá la semana entrante a la Cumbre de presidentes centroamericanos que se realizará en Guatemala. Uno de los puntos de agenda más importantes del cónclave será la desiganación de Saca como presidente pro témpore de todos los organismos de integración del Istmo.

#### Nace Federación de Burós de C.A.

Unión. La iniciativa permitirá promocionar a C.A. como sede de congresos internacional

La creación de la Federación de Burós de Convenciones de Centroamérica fue una de las conclusiones a que llegaron los representantes de dichas oficinas en el istmo, durante una reunión celebrada en el Aeropuerto Internacional de El Salvador. En la cita los principales ejecutivos de los Burós de Guatemala, El Salvador, Nicaragua, Costa Rica y Panamá decidieron llevar dicha iniciativa al seno del Consejo Centroamericano de Turismo el próximo 7 de julio.

En cada nación estas oficinas trabajan de forma independiente apoyados por los institutos de turismo, a excepción de Costa Rica, donde ese papel lo realiza una asociación de organizadores de congresos.

### Costa Rica



#### Premian a Nicaragua

ACAN-EFE. El Banco Centroamericano de Integración Económica (BCIE) confirió ayer el Premio a la Gestión en Microfinanzas a la Fundación para el Apoyo a la Microempresa (FAMA) de Nicaragua, informó el organismo regional.

## Migración: aquí y allá. (Víctor Hugo Murillo S.)

"¡Albricias! Una comisión de tres diputados nicaragüenses, que recientemente visitó el país para palpar la situación de sus compatriotas, emitió un informe que envía una señal de esperanza sobre cómo debe analizarse ese desafío social y económico.

Así, pues, Nicaragua no debe circunscribirse únicamente a reclamar soluciones acá –como ha sido hasta ahora–, sino contribuir a ellas, atacando las causas del éxodo (entiéndase pobreza). Y, como lo plantea la comisión, cerrar filas con Costa Rica en la búsqueda de cooperación internacional para enfrentar el desafío. Habrá que esperar la posición del gobierno del presidente Bolaños ante ese informe, pero ojalá constituya el punto de partida para abordar ese "problema de gran envergadura" desde una óptica racional y



## PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora: 03:07 PAG - 2 -

binacional, que supere las recriminaciones mutuas que no arreglan nada y más bien enturbian las relaciones entre dos pueblos y países vecinos".

#### Panamá



#### Para salvar a 50 mil niños

Miles de niños fallecen en Latinoamérica por falta de agua limpia

Más de 36 mil niños menores de cinco años fallecen cada año en América Latina y el Caribe por enfermedades vinculadas a la falta de agua limpia y de servicios de saneamiento básico, según datos de la Organización Mundial de la Salud (OMS), que comprenden a todos los países de la región, menos Cuba. Las centrales eléctricas, fábricas y los vehículos motorizados arrojan gases nocivos y pequeñas partículas "que pueden penetrar fácilmente en los pulmones de los niños", en tanto que "en los días muy soleados el

óxido de nitrógeno que sale de los tubos de escape forma ozono al nivel del suelo que puede provocar ataques de asma".

La media de concentración de pequeñas partículas en las áreas urbanas va de 21% a 25% en Ecuador, Perú, Bolivia, Guatemala y Nicaragua, mientras que en el resto de América Latina, al igual que en Estados Unidos y Europa occidental, la media se sitúa entre 11% y 15%.

#### **Estados Unidos**



## La DEA busca laboratorios de narcos

La Agencia Antidrogas de Estados Unidos (DEA) estaría tras la ubicación de laboratorios del narcotráfico en Nicaragua, mediante vuelos sobre algunos puntos del territorio no precisados, en el marco de un convenio de cooperación, dijeron ayer fuentes militares.

El jefe del Ejército, general Luis Carrión, confirmó los sobrevuelos de aeronaves de la DEA, que cuentan con sofisticados instrumentos de exploración. El jefe militar explicó que la presencia de la DEA ocurre en el marco de un convenio de cooperación en el cual se permiten los vuelos para detectar la presencia de actividades del narcotráfico en el país.

PBX: 228-9121 - FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua